

たてべ便り

令和元年12月

出来事 足湯へ行ってきました



「お寒～ございます」と朝の挨拶が変わりました。すぐそこの山も雪化粧し、いよいよおらが村にも雪の便りが来るのでしょうかね、建部に着いた皆さん的手は、かじかんで冷たいので、玄関に一歩入りゴーっと燃えるストーブを見ると「わ～すごい暖かいね」とほっとして笑みがこぼれます。

お部屋は床暖房の試運転もばっちり、足元からぬくぬく寒さ知らずですよ。

12日・13日穗高温泉郷の八面大王の足湯に行ってきました。澄んだ青空と紅葉はまさに見頃で、景色も最高！足湯に入ると何と気持ちのいいことでしょう。皆さんの気持ちよ

さそうな顔ですね、お昼は堀金の道の駅「おかあさん食堂」で新蕎麦を堪能しました。



足が真っ赤になってきたよ



眠くなってきちゃったね



大根1本・2本ゆで上がり

足湯に入って体中がぽかぽかして暑いくらいなので、近くの農場でしづらいたて牛乳のソフトクリームを食べました。美味しかったな～(^o^)/

12月の予定

- ・ハーバリウム作り 16日（月）・17日（火）
当日は材料費として500円お願いします。
- ・囲碁ボール大会 20日（金）
- ・冬至 小豆かぼちゃ作り
- ・クリスマス

いよいよ今年も1か月です。油断して風邪をひかないように気をつけましょう。

